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市民と
議会の
つどい

市民と
議会の
つどい
 語ってみゅ～か！

前回の処理結果
※抜粋。詳細は議会ホームページを
ご覧ください。

荒瀬郵便局付近の高速道路下のトン
ネル内歩道が狭い。また、朝８時
頃の渋滞もひどい。早急な解消を。

県から「歩道拡幅のための新たな
ボックスの設置、改修については相
当の経費が必要となり、早急な対応
は困難である」との回答。市に対し、
引き続き県と協議を行うよう要求しま
した。

高速インターチェンジのバス停前の
階段の改善を。

市側から「高速バス停のバリアフ
リー化については、積極的に取り組
んでいる。今後、早期の事業化に
向け、課題の克服に努力していく」
との回答。高速バス停のバリアフリー
化を含め、利用改善に向けて早急
に取り組むよう要求しました。　

新幹線高架橋の景観、環境はどう
なるのか。

市側から「新幹線高架橋の建設に
あたっては景観・環境への配慮を十
分行ってもらうよう、建設主体であ
る鉄道・運輸機構に対し要望してい
く」との回答。新幹線建設工事に
ついて注視するとともに、周辺の環
境に配慮するよう要求しました。

若者の雇用対策の対応はどうなって
いるのか。

市側から「フレッシュワーク大村を
開設し、就職支援をしている。学
校教育においても職場体験など前向
きに取り組んでいる」との回答。

あなたの声を
明日の大村市に !

　

10
月
28
・
29
日
、
市
内
８
会
場
で
、
通
算
６
回
目
の

市
民
と
議
会
の
つ
ど
い
「
語
っ
て
み
ゅ
〜
か
」
を
開
催

し
ま
し
た
。

　

総
数
93
名
の
市
民
の
方
に
ご
参
加
い
た
だ
き
、
市
政

の
課
題
や
議
会
活
動
に
つ
い
て
、
多
く
の
ご
意
見
・
ご

要
望
を
い
た
だ
き
ま
し
た
。

　

皆
様
か
ら
い
た
だ
い
た
貴
重
な
ご
意
見
・
ご
要
望
は
、

定
例
会
の
市
政
一
般
質
問
で
取
り
上
げ
る
と
と
も
に
、

そ
の
分
野
ご
と
に
所
管
の
常
任
委
員
会
に
振
り
分
け
、

専
門
的
に
調
査
・
研
究
を
行
い
、
随
時
、
議
会
だ
よ
り

や
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
で
ご
報
告
し
て
ま
い
り
ま
す
。

　

今
後
と
も
、
市
民
と
議
会
の
つ
ど
い
「
語
っ
て
み
ゅ

〜
か
」
へ
の
多
く
の
市
民
の
皆
様
の
ご
参
加
を
お
待
ち

し
て
お
り
ま
す
。

　

ま
た
、
前
回
５
月
に
開
催
さ
れ
ま
し
た
市
民
と
議
会

の
つ
ど
い
に
お
い
て
、
皆
様
か
ら
い
た
だ
い
た
市
政
に

対
す
る
ご
意
見
・
ご
要
望
に
つ
き
ま
し
て
は
、
そ
の
対

応
結
果
を
議
会
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
上
で
公
表
し
て
お
り
ま

す
の
で
、
ぜ
ひ
ご
覧
く
だ
さ
い
。（
左
記
に
抜
粋
掲
載
）

◇

※

次
回
の
開
催
は
決
定
次
第
お
知
ら
せ
い
た
し
ま
す
。

10月28・29日、通算６回目の市
民と議会のつどい「語ってみゅ
～か」を開催し、総数93名の市
民の方にご参加いただきました。


